
ACTA DE REUNIÓN Nº 195 
COMITÉ DE CONTROL Y MONITOREO 

LEY Nº 12530 Art. 6º 
 
Fecha: 24 de Julio de 2012 
Hora de inicio: 09:00 hrs. 
Hora de finalización: 10:00 hrs. 
Lugar: Sede del Comité Técnico Ejecutivo  
             Av. San Martín Nº 3474 – Ing. White 

 
MINUTA DE REUNIÓN 

 
INTEGRANTES PRESENTES: Comité Técnico Ejecutivo (observador), Asociación Ambientalista del 
Sur,  Proceso Apell (observador), Unión Industrial Bahía Blanca (UIBB), Universidad Nacional del Sur 
(U.N.S), Asociación Vecinal de la Costa (AVECO), Consorcio de Gestión del Puerto de Bahía Blanca 
(CGPBB),  Mesa Coordinadora de Colegios Profesionales, Honorable Concejo Deliberante (HCD), 
Departamento Ejecutivo (MBB). 
INTEGRANTES AUSENTES: Sociedad de Fomento y Cultura Puerto de Ing. White, Sindicato del 
Personal de Industrias Químicas Petroquímicas y Afines, Asociación “Unión 20 de Agosto”,  Universidad 
Tecnológica Nacional-Facultad Regional Bahía Blanca (UTN-FRBB),   Organismo Provincial para el 
Desarrollo Sostenible (OPDS). 
 
TEMAS A TRATAR: 
 
1- Lectura Acta. 
El Ing. Cesar Pérez da lectura al Acta Nº 194, la cual luego de realizadas las correcciones 
correspondientes, se da por aprobada. 
El Lic. Sebastián Serra habla sobre la reunión con responsables de medio ambiente y 
responsables de operación de la empresa YPF, la cual formará parte del proceso APELL 
en los próximos meses y habla también sobre el trabajo en conjunto con el Consorcio de 
Gestión del Puerto de Bahía Blanca. 
La Mesa consulta sobre avances en Proyecto Puerto Cuatreros. Sebastián Serra responde 
que la gente con la que él se reunió no tiene información alguna sobre comienzos del 
proyecto en el corriente año. 
 

2- Tratamiento de la propuesta de ampliación de la estructura del personal del CTE. 
Se trata la ampliación del personal del CTE en la mesa, el Ing. Rodriguez opina que se 
debe hacer algo concreto porque opina que el tema se viene tratando hace mucho tiempo 
sin obtener resultados. 
El Lic. Sebastián Serra opina al respecto que no cree necesario otro administrativo en el 
CTE y va a evaluar la necesidad de ampliar el personal técnico y profesional.  
 
3- Varios. 
Se tratan problemas de comunicación con la sociedad. Se hace hincapié en informar más a 
la población sobre la existencia del CTE y de sus trabajos. 
El Lic. Sebastián Serra comenta que se esta evaluando la incorporación de dos personas a 
la Sub Secretaria de Gestión Ambiental abocadas en el canal de comunicación con la gente 
para éste brinde información unificado de todas las áreas. También comenta que se están 
realizando los trámites correspondientes para la incorporación de una estación de VHF en 
el CTE. 
 
Siendo las 10:00hs. se da por finalizada la reunión. 
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